

Nota de Prensa

En Santa Rita:

Más de 100 familias afectadas por el río Copán reciben alimentos y kits de limpieza y bioseguridad

Santa Rita (Copán). Más de 100 familias que fueron evacuadas durante el azote de las tormentas Eta e Iota en el municipio de Santa Rita, en el departamento de Copán, recibieron alimento solidario por parte de las autoridades de Gobierno encabezadas por la primera dama, Ana García de Hernández.

La esposa del presidente Juan Orlando Hernández visitó los barrios Buenos Aires y Mesopotamia de Santa Rita, donde constató los graves daños ocasionados en ambos sectores, al grado de ser declarados inhabitables por las autoridades municipales.

“Este municipio fue fuertemente golpeado por las tormentas Eta e Iota; hemos conversado con el alcalde sobre los alcances de los daños y las familias que perdieron sus bienes, pero queremos que no se sientan solos porque más ayuda viene en camino”, expresó la primera dama.

Añadió que se realizará un trabajo mancomunado con la alcaldía para la reubicación de las familias en las zonas que han sido declaradas de alto peligro o inhabitables.

“Como Gobierno, Juan Orlando ha autorizado otorgar a cada familia afectada un bono de cinco mil lempiras que pueden ser canjeables por alimentos o insumos de bioseguridad, esto mientras se trabaja en la rehabilitación y reconstrucción de zonas afectadas”, añadió.

“Levantaremos los sectores productivos”

García de Hernández aseguró que a medida que avanza la reconstrucción del país también se trabaja fuertemente para apoyar a los emprendedores y pequeños empresarios que fueron afectados.

"Hay apoyo para poder levantar el sector productivo del país; vamos a fortalecer el sector agrícola, sector cafetalero y comercio, a través de los distintos programas de gobierno que por ahora realizan sus acciones casa a casa", manifestó.

Billetera electrónica

También anunció en el municipio de Copán Ruinas que ya inició el pago del Bono Vida Mejor a miles de familias que forman parte de la plataforma de desarrollo social del Estado, a través de la modalidad de Billetera Electrónica, donde se avisa a los beneficiarios que pueden ir al banco a cobrar su dinero.

"Son momentos difíciles, pero vamos a levantarnos; 2021 es el año del bicentenario y vamos renacer como nación y tendremos la oportunidad de reedificarnos como nación lo que ha sido destruido y cada uno debe poner su esfuerzo y su talento", puntualizó.

Rehabilitación de tramos carreteros dañados

La esposa del mandatario hondureño afirmó que se está trabajando en la rehabilitación de tramos carreteros que fueron dañados por los fenómenos naturales.

"Hay daños ocasionados por la cantidad extraordinaria de lluvia que cayó en las últimas semanas, pero ya se está en el proceso de poder restablecer primeramente las carreteras primarias y principales, y posteriormente las secundarias que afectaron las zonas productivas", declaró.

La primera dama estuvo acompañada por la viceministra de Desarrollo e Inclusión Social, Doris Mendoza, y el alcalde de Santa Rita (Copán) Sergio Portillo, entre otras autoridades.

--

Link del video

<https://we.tl/t-RAKM4prf4D?src=dnl>